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+ Paloma Terán corregirá su equivocación; calientan motores los partidos; atrae el
carisma de Lorenia; pequeña obra hace gran cambio, en La Cantera; nuevo tramo
carretero evitará efectos de la nieve; se tambalea el plan para sacar la vía del tren en
Nogales

  

  

GUAYMAS, Son. – El error cometido por el Partido Encuentro Social para emprender su
aventura electoral en Empalme y Guaymas se corregirá en pocos días, para no estar tan
atrasados cuando ya están encima los destapes, o como se llame ahora al proceso para
saber quiénes contenderán en el proceso electoral de junio próximo.

  

Es que la dirigente estatal de las siglas adquiridas por papi hace tres años, la diputada
local Paloma Terán, pudo darse cuenta de la falsa envoltura con la que le llegó el
expediente para integrar sus dirigencias en ambos pueblos.

  

En Guaymas, la militancia en crecimiento no ve mayor problema cuando Oscar
Barragán, leal e institucional como es, consolida pasos y agrega simpatizantes al
proyecto en marcha.

  

Pero en Empalme se requirió bisturí y habrá nueva dirigencia. No hubo eco en la
encomienda entregada a Juan Jesús Murataya, una mente brillante que, en política, no
encontró el camino, principalmente por haber sido barro en las manos de Eva Lucía
Languré, quien se asumió la voz fuerte del partido y los futuros proyectos de la “mi´jita”
en este suelo, como responsable de la coordinación del Distrito XIII que le inventaron
cuando le creían.

  

Murataya le dejó las decisiones y la cercanía entre ambos hizo el resto. Se le pasó la
mano y ambos habrían sido desconocidos ya. El PES lo confirmaría pronto para aplicar
la prelación que entregará el mando a la secretaria general, Martha Vidales, delegada
municipal en Santa María donde hace brillar su liderazgo social, como hace desde que
Juan Manuel Sauceda la nombró representante del área en el Ayuntamiento perredista
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de la época.

  

Será secretario general el actual responsable de Organización, Efraín Velázquez, un líder
obrero cuyo trabajo eleva el ánimo de miles de trabajadores empalmenses que le siguen
y fortalecen.

  

De Eva Lucía, puede decirse que sus bonos cayeron al piso, pues al buscar fortalecerse
mediante infidencias y deslealtades, perdió hasta la chamba con la que le apoyó Luis
Fuentes Aguilar al asumir la alcaldía de la exrielera población.

  

Así, el PES se sube al carril para estar en los primeros pasos de la puesta en escena del
teatro electoral, que en el morenismo arrancará este lunes con la definición de
aspirantes a las cámaras federales, como será en la alianza PRI-PAN-PRD.

  

Por cierto, este martes Lorenia Valle visitó Guaymas para reiniciar el programa de
comedores que desde la colonia Adolfo de la Huerta, apoya a diario a cientos de
personas. La representante del DIF estatal formalizó el respaldo por 7 millones de pesos
a la alcaldesa Karla Córdova, para sostener este noble logro de mentalidades que
entienden la necesidad de los que menos tienen.

  

Al terminar el evento, Lorenia se vio rodeada por docenas de simpatizantes. Qué forma
de demostrar carisma y recibir aprecio de aquellos que ven en ella una esperanza para
mejorar.

  

En local, la alianza aquaceitosa hará ruido este viernes, con el reconocimiento que hará
a Víctor Pérez Ascolani, dirigente obrero que dio 50 años de su vida al trabajo por el
bienestar de sus representados, evento que coordina la Fundación Colosio de Bulmaro
Pacheco.

  

LA CANTERA, UN MEJOR ROSTRO
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Fue una inversión relativamente pequeña, pero celebran el gran cambio a la vista los
residentes de La Cantera, el viejo y tradicional barrio de pescadores.

  

La alcaldesa Karla Córdova les entregó la obra que enlaza a “el callejón” con “la Orilla”,
ese punto donde las pangas entregan sus arribos del fresco producto capturado con una
habilidad que hace ver fácil el esfuerzo del hombre de mar, pero la verdad es que ni
Octavio Almada, titular de la irresponsable Conapesca, entiende la soberana joda que
ello implica.

  

Con el concreto hidráulico que aleja el lodo de las lluvias mejora la imagen de calle 19 y
avenida 0, donde también terminan las fugas de aguas negras que enfermaron tanto
tiempo a la gente.

  

Omar Partida, director de Infraestructura, explicó lo realizado y Minerva Segura
agradeció esta realidad que por muchos años pidieron a mandos previos, pero “hasta
ahora nos hicieron caso”. Lo ratificó, Lucina Ortiz Murillo, representante del Comité de
Vecinos.

  

“Nadie nos había volteado a ver en todos estos años y hoy vemos está obra como una
realidad", dijo ya sin el desaliento con el que denunciaba las penurias de ese rincón
olvidado, hoy lleno de luz, limpio y donde ya se encuentran y conviven las familias.

  

Qué emoción ver a los viejitos de mi barrio, hoy llamados adultos mayores, abrazando a
la doctora Córdova, para agradecerle se haya acordado de ellos creando rampas y
pasamanos.

  

El evento y el lugar, fueron también pasarela de los regidores Claudia Alcaraz y Oscar
Barragán, parte de la terna del PES por la alcaldía. Les fue bien.

  

SOLUCIÓN CONTRA LA NIEVE
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Este martes, el gobernador Alfonso Durazo dio otra lección de sentido común y
congruencia entre el decir y el hacer.

  

Hace décadas escucho que las bajas temperaturas congelan el camino en la Sierra Alta
del estado y obligan a cerrar el puerto San Luis, en Cananea.

  

Bueno, pues para dejar jugar al Tío Lolo, Durazo dijo que diseñan una ruta
complementaria de 8 kilómetros, para sacarle la vuelta a ese espacio. Habrá nieve, pero
no se impedirá el tráfico, resalta, y prepara ya la inversión que alcanzará 50 millones de
pesos.

  

Otra cosa dicha por el gobernador, es que no se meterá en la elección y eso es lo
correcto para efectos de imparcialidad y respeto a la democracia.

  

También habló junto con el presidente de la Unión Ganadera Regional, Juan Ochoa, de la
preservación de especies a través del Patrocipes –patronato que dirige el guaymense
Javier Vázquez-- en Carbó, como el borrego cimarrón y venado bura y del apoyo con 288
toneladas del bagazo de cebada donada por una empresa cervecera de Ciudad Obregón.

  

 Donde no entendí muy bien, fue sobre el trazo que pretende quitar la vía del tren del
medio de Nogales, pues parece que al Gobierno de Estados Unidos no le interesa hacer
su parte para recorrerla hacia el este de la helada frontera. Malo. Tanto ruido que se hizo.
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